



Glänzende Zeit

Gold ist seit Jahrtausenden der Inbegriff von Reichtum, Pracht und Verehrung. Die warme Anmutung von Gold spiegelt gerade zum Jahresende unsere feierlichen Gefühle wider: Gerade jetzt sehen wir uns nach einem besonders stimmungsvollen Zuhause.

Glanzvoll und edel: Goldig-süße Weihnachtsdekoration

Dieses Jahr darf es ruhig einmal glamourös werden, mit dem großen Dekorationstrend Gold. Prachtvoll funkelt die Weihnachtsdekoration, wenn sich Gold und Gold zusammenfinden. Ob Adventstisch oder Weihnachtstafel, Weihnachtsbaum oder Kaminsims – das ganze Haus wird mit viel Liebe zum Detail dekoriert. Damit die Weihnachtsdekoration in diesem Jahr besonders festlich gestaltet werden kann, präsentiert LINDT den Weihnachtsmann aus zartschmelzender Alpengvollmilch-Chocolade erstmals auch in fun-

kelnder Goldfolie. Dieser stellt eine schöne Ergänzung zum traditionellen Weihnachtsmann in Rot dar. Er lässt sich sowohl mit den klassischen Weihnachtsfarben rot und grün oder Naturmaterialien wie Holz, Moos und Kerzen vielseitig kombinieren. Wer den Metallic-Trend aufgreifen möchte, inszeniert Gold mit Kupfer und Messing zu einem schillernden Weihnachtsensemble.

Der Goldene Weihnachtsmann

Genau wie dem klassischen Weihnachtsmann in Rot, wird auch der 125g und 200g Figur jeweils ein goldenes Glöckchen von Hand umgehängt. Die Hohlfiguren aus zartschmelzender Alpengvollmilch-Chocolade sind auch als Mini-Weihnachtsmänner als Tischkärtchen für die Weihnachtstafel oder als Geschenk-Anhänger perfekt geeignet (Weihnachtsmann Gold, 200g: UVP 4,99 Euro; Weihnachtsmann Gold, 125g: UVP 3,69 Euro; Mini-Weihnachtsmänner Gold, 50g: UVP 2,99 Euro).

